

## RINGKASAN

**Manajemen Perkandangan Ayam Broiler di PT. Dinamika Megatama Citra Unit Kayoman Kabupaten Pasuruan**, Tutik Hasanah C41210821, Tahun 2024, D-IV Manajemen Bisnis Unggas, Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Dr. Ir. Rosa Tri Hertamawati, M.Si., IPM. (Pembimbing Magang).

Magang merupakan sebuah kegiatan di mana mahasiswa diberi kesempatan untuk belajar langsung di dunia kerja melalui pengalaman praktis di perusahaan atau unit bisnis strategis. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keterampilan serta melatih sikap agar lebih kritis terhadap perbedaan yang dijumpai di lapangan dengan yang diperoleh di bangku kuliah. Magang juga menjadi ajang bagi mahasiswa untuk mengenal lingkungan kerja, membangun jejaring profesional, serta meningkatkan kepercayaan diri sebelum memasuki dunia kerja secara penuh.

Kegiatan magang di PT Dinamika Megatama Citra Unit Kayoman sebagai lokasi 1. Kegiatan Magang dilaksanakan mulai tanggal 22 Juli sampai dengan 22 September 2024 yang berlokasi di PT Dinamika Megatama Citra Unit Kayoman yang beralamat di Desa Kayoman, Kecamatan Purwosari, Kabupaten Pasuruan. PT. Dinamika Megatama Citra Unit Kayoman merupakan perusahaan yang bergerak di bidang pemeliharaan ayam pedaging. Tujuan utama pemeliharaan ayam pedaging adalah untuk menghasilkan produktivitas daging yang berkualitas yang akan mensuplai kebutuhan daging di Indonesia.

Dalam mendapatkan informasi di PT Dinamika Megatama Citra Unit Kayoman penulis menggunakan beberapa metode yaitu melakukan wawancara dengan kepala kandang, melakukan observasi dan terjun secara langsung untuk mengikuti semua kegiatan yang ada di perusahaan, dan juga mendokumentasikan kegiatan yang berlangsung di perusahaan untuk dijadikan salah satu bukti terlaksananya kegiatan-kegiatan yang sudah diikuti.

Berdasarkan hasil yang didapat saat melakukan Magang mengenai kegiatan pelaksanaan manajemen perkandangan di PT Dinamika Megatama Citra Unit Kayoman menggunakan dua sistem kandang yakni *closed house* postal dan *closed house* baterai. Kandang yang digunakan ada tiga kandang *closed house* postal dan satu kandang *close house* baterai. Populasi total yang dipelihara yaitu 160.000 ekor

dengan populai yang berbeda beda pada setip kandang. Kegiatan magang di PT Dinamika Megataman Citra Unit Kayoman mengikuti segala kegiatan pekerja di kandang, seperti check nipple , pemberian pakan, sanitasi kandang, pemberian obat dan vitamin, dan pemanenan ayam